

Motorsport und Bürgernähe auf der Grasbahn des MSC Klein Krotzenburg. Bestens gerüstet war der MSC für das Rennen sowie für die Zuschauer die voll auf ihre Kosten kamen. In den Pausen zeigte die Trialabteilung mit Freunden vom MSC Hammelbach e.V. im DMV und AC Bensheim eine andere Art von Motorrad fahren.

Danke für die tolle Veranstaltung an die Helfer , Fahrer und Zuschauer

[Der Bilder Link](#) führt zwar zu Facebook aber keine Angst es sind offizielle Bilder die man ohne Registrierung ansehen kann.

210 BILDER